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为什么上市公司都招本科：现在的企业招聘表面说要本科
学历，可是真正招聘还是个会看名校和非名校吗-股识吧

一、为什么网易招人一定要求本科？还特别注明“仅限本科”？

因为网易作为国内数一数二的网络游戏大公司 对外招聘员工肯定要本科嘛
其实这个没那么难理解 现在就业难 中国人口多 岗位少 要找到自己满意的工作很难
你懂的 希望楼主早日找到自己满意的工作 多的不说了 满意的话 给我分吧

二、为什么阿里巴巴招聘人员只要本科毕业生？

呵呵，现在阿里巴巴公司大了，所以在人员方面要求也是比较严格了。

三、为什么阿里巴巴招聘人员只要本科毕业生？

呵呵，谁说的阿里巴巴只招本科生啊？阿里巴巴的销售人员基本上不怎么在意文凭
的，只要你是销售精英！是销售TOP，你就可以！

四、现在的企业招聘表面说要本科学历，可是真正招聘还是个会
看名校和非名校吗

应届的多多少少都会看的，当然你有蛮多的工作经历那就不会那么看重

五、大公司为什么都要求学历啊，学历低能力就不行？

学历就是设置的门槛，有学历人家公司才会考虑看看你是不是有能力，如果你自认
为自己有能力的话，就简单的考个自考什么的，简单以后也不会被拒之门外了。
学历低的人确实也有的人能力并不差，很强的话同样会得到认可，但是需要事实证
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明你比有学历的人要强很多才行。

六、为什么名企都不去清华、北大招本科生？

在我们以往的印象中，北京大学、清华大学是中国大学的“双雄”，也是中国无人
不知无人不晓的好大学。
说实话，目前跻身世界一流大学的就只有清华和北大两所大学。
的确如此，清华和北大每年将我国高考最优秀的生源揽入怀中，绝大多数高考状元
选择了清华或北大作为归宿。
清华、北大每年共录取6000名本科生左右，北大稳定3500人，清华稳定在不超过30
00人的规模，是中国招生数量很少的名牌大学。
不知各位清楚与否，在每年的名企招生中，很少有名牌企业去北大、清华专场招聘
高考本科毕业生，你知道是为什么吗？今天史育阁带领您去探索这其中的4个原因
。
1、量不多正如上文所述，清华、北大在本科的培养上一直走的是高精尖的路线，
多年来不扩招，这也是北大、清华为什么在本世纪初各大学疯狂建新校区，而这两
所名校镇定自若的原因，他们本就没有扩招的计划，每年只招收一小部分最精英的
人才。
2、招不到不知道各位清不清楚北京大学和清华的本科升学深造率，也就是读取研
究生的比例。
如果您清楚的话就不足为奇了。
北京大学的本科毕业生读研究生的比例连年逼近80%，去年应该已经突破了这个数
字，清华大概也是这样。
其中，北大和清华的出国深造率超过50%，可以说有一半的本科毕业生最终都选择
了出国留学，在世界顶尖名校读取研究生。
看这张图是2022年北大毕业生去向，签就业协议的仅仅有183人！而选择升学的超
过了2000人！要知道北大每年本科也就毕业3000人左右，这下您该理解了吧！3、
成本高要知道，企业考虑最大的因素就是成本和收益的比率。
作为名牌大学的毕业生，北大、清华学生的本科毕业生也都是一个权衡的过程，吸
引力足够大、薪酬足够高才能动摇这帮精英们选择去企业工作。
而同一份工作，招收北大、清华学生比招收川大、山大、吉大、武大学生要费力得
多，这就是人才的稀缺效应。
4、难管理作为北大、清华大学的学生，都是高考选拔出的最优秀的人才，或是拥
有某一方便极具才华的特长生，这类学生往往心气比较高，在企业的发展中往往不
满较多，在名校的平台中，视野广阔、见多识广，一般不会把企业完全放眼里的。
当然啦，这并不是主要原因。
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综上所述，也就慢慢形成了企业不去清华、北大招本科生的几个原因。
关注史育阁，获取更多精彩大学资讯、内容！

七、对于企业招聘来说，本科生和研究生有什么区别呢？企业是
怎么看的

其实差别还是很大的，如果你只是进一些普通的小公司，那么他基本上只看你的能
力，如果你要进事业单位或者考公务员，学历至关重要。
很多城市有学历和户籍年龄限制，但若是考上研究生这些限制便不复存在了。

八、为什么很多企事业单位招人学历必须本科以上，那还开这么
多大专院校干嘛啊

额，捞钱啊，这是理所当然的事情。
从一个大学生身上可以捞很多钱的 再说，现在本科还不是找工作困难，想进国有
企业，事业单位，政府机关要么你特别牛，清华北大，211，985热门专业，不然的
话就是你爸爸是李刚给你弄进去，其他的基本想都不用想，私有企业倒是不太在意
文凭，不过待遇差太多了 额，回答楼下的，没觉得你说的，本科的工资也不高。
而且你说的仅仅是跟三本的相比，专科跟二本的都没的比，即使是私有企业，有些
行业比如国贸好一点的单位还是注明本科，有的写明全日制二本以上。
所以说还是用心读书，至于专科本科院校开那么多跟你没有啥子相干

九、企业现在招聘时对学历的要求就像招聘广告写的那样吗？写
本科就要本科的，其他学历的根本不考虑？？

基本上是这样的，除非你专业知识很强，可以适当考虑
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